

Siaran Pers

Bantu Ketersediaan Darah, Waskita Sumbang 202 Kantong Darah Kepada PMI Provinsi DKI Jakarta

Jakarta, 15 Desember 2021, PT Waskita Karya (Persero) Tbk. (Kode Saham: WSKT)

menggelar kegiatan Bhakti Sosial Donor Darah yang diikuti oleh 223 pegawai Waskita group. Kegiatan kemanusiaan ini merupakan rangkaian Waskita Peduli Sesama dan berhasil mengumpulkan sebanyak 202 kantong darah yang disumbangkan kepada Palang Merah Indonesia Provinsi DKI Jakarta. Pelaksanaan donor darah ini berlangsung selama satu minggu sejak 15 Desember 2021 di lantai 16 Gedung Waskita Rajawali Tower dan lantai 11 Gedung Waskita Heritage, Jakarta.

"Semoga setiap tetes darah yang didonorkan ini dapat membantu para saudara kita yang membutuhkan darah dan menjadi amal jariyah bagi para Insan Waskita yang mendonorkan darahnya" jelas *Director of Human Capital Management & System Development* Hadjar Seti Adji dalam sambutannya. Ia mengapresiasi inisiatif setiap pegawai yang secara sukarela mendonorkan darahnya demi kemanusiaan. Hadjar Seti Adji juga menyampaikan bahwa Waskita akan selalu mendukung kegiatan donor darah sebagai bentuk kepedulian perusahaan terhadap aksi kemanusiaan Palang Merah Indonesia.

Wakil Kepala Unit Donor Darah PMI DKI Jakarta dr. Dian Winarti yang hadir dalam kegiatan donor darah ini mengatakan sebelum pendonor mendonorkan darahnya, tim PMI terlebih dahulu memeriksa kondisi kesehatan pendonor seperti pengecekan suhu tubuh, pengecekan berat badan, cek tekanan darah dan pemeriksaan hemoglobin (HB). "Tujuannya untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan dalam kegiatan donor darah. Karena hal itu harus sejalan dengan penerapan Standar Operasional Prosedur (SOP) kesehatan terkait pencegahan penularan COVID-19," jelasnya.

Pada kesempatan yang sama, *SVP QHSE & System Division* Waskita, Subkhan selaku Ketua Panitia Donor Darah Waskita menjelaskan bahwa selain sangat berguna bagi pasien yang membutuhkan darah, donor darah ini juga memberikan manfaat bagi para Insan Waskita. "Manfaat donor darah bagi Insan Waskita yang mendonorkan darahnya antara lain menjaga kesehatan jantung, meningkatkan produksi sel darah merah baru, membantu penurunan berat tubuh, mengurangi kelebihan zat besi dalam tubuh, dan berbagai manfaat positif lainnya," jelasnya.

Waskita berharap penyelenggaraan kegiatan donor darah yang merupakan bagian dari kegiatan *Corporate Social Responsibility (CSR)* perusahaan dapat memberikan manfaat positif untuk kesehatan pegawai yang mendonorkan darahnya, juga dapat membantu PMI dalam menyalurkan darah bagi para pasien/masyarakat yang memerlukan transfusi darah sebagai salah satu upaya untuk penyelamatan.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Corporate Secretary

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: [@waskita_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya